De nuestra consideración

Ushuaia, Boll Jehren	5201
CONCRIO DELIBERARTO USTUALA MEMA DE ENTRADA LEGISLATIVA	Mary Constant
MUSIS DE EN LACIDA ENCURSARIOS	
Fecha: 22 02 11 1/8. 146	, and a second s
Netters: 2	a market in the second
Expire. No.)) (4
Girado s.	-1
Recibio: Honor Tebrero y de organiza	ciones

Los vecinos del pertenecientes al Foro Social Urbano ponemos en su conocimiento que entre los días 16 y 17 de febrero hemos sido intimados por el Municipio de Ushuaia, a desalojar el barrio donde habitamos.

Como es de público conocimiento, en el mes de diciembre del año 2010, tras un violento desalojo, que género cuatro víctimas en el barrio Lapataia, rubricamos un Acta junto a las autoridades municipales: Secretaria de Gestión del Espacio Urbano, Arq. Guglielmi, la Ing. María Eugenia Gómez y Zunilda Plechukc, entre otros funcionarios, presentando un proyecto alternativo del Sector denominado: Parque Productivo Turbal, cuyo diseño se realizo entre vecinos, organizaciones invitadas y la Coordinación de la Arq. Mariana Enet.

En ese encuentro se acordó que el municipio realizaría una evaluación y la devolución correspondiente. Pero vemos con estupor que la única respuesta es el Desalojo Forzoso, de las familias que allí nos encontramos viviendo.

En los últimos meses la municipalidad de Ushuaia ha intervenido en nuestro sector con constantes medidas de desalojos, habiendo algunos vecinos aceptado estas medidas de intimidación, trasladando sus hogares a módulos transitorios en la zona de Andorra. Paralelamente a las familias que se resisten a las intimidaciones, se las castiga con nuevas demandas por parte de la municipalidad de Ushuaia.

Por lo expuesto precedentemente es que nos parece oportuno recordar que el diseño y la implementación de una política social integral requiere participación efectiva del Estado y los involucrados directamente o sea los propios vecinos.

Por ello es que solicitamos su Urgente Intervención. Quedamos a la espera de una respuesta y adjuntamos copia de documentación nombrada.

Ally Hebel yeurepur cel 15618927 Reterent

55 - 2/2 En la ciudad de Ustruaia a los 20 días del mes de diciembre de 2010, reunidos los referentes de los asentamientos (familias) de bastio 10 de FEBRETO y LAPATAIA SUT, FIENDO LAS 15.20 Hs. se aa inicio a la reunión pactada con fecha 160 diciembre de 2010 LOS vecinos presentan un proyecto alternativo de ocupación en el sector qui actualmente ocu Jan. con caracteristicas de propuesta. Los reprin tantes por parte de la municipalidad, se como meten a gnalizar la misma. Asimismo, los vocinos solicitan que se interceda ante 19 Cooperativa de Magi-Mar para que reveas la actitud con que la misma se olivique a los vecinos. Los vecinos y el municipio convienen en que una vez analizadoi la propuesta se hará la devolución corresp diente por parte del municipio, luego se les informará prooxima fecha de oeus En prueba de conformidad, siondo las 16.20 Hs, se finaliza la reunión, firma do los interesacios Eusebis Thes lode Februs Estaber LZPZ+Ziz Sur lefall 10 do Febrero 40 de Febrero Hg, 10 de pouro our places B°- Lopel suffer 10 de Febrero Rodrigues lade Pichi 10 de Febrero 10 de Febre. e La Partai